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中国股市分红制度弊病(中国股市分红政策)

各位老铁们，大家好，今天由我来为大家分享中国股市分红制度弊病，以及中国股
市分红政策的相关问题知识，希望对大家有所帮助。如果可以帮助到大家，还望关
注收藏下本站，您的支持是我们最大的动力，谢谢大家了哈，下面我们开始吧！
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你炒股亏了多少钱？

95年入市，不学习，靠感觉，15年之前都亏，一点一点加仓，13年加到46万，多
的时候60万，15年除了本金，挣了人生第一个100万。五月二十五日清仓，六月没
忍住，一百五十多万进去，赶上股灾，天天跌停，还剩九十二万斩了仓。股市平稳
后又进去了，到今年，本金不到四十万，总资产一百九十八万五。现在四成仓位。
还是不学习，凭直觉。

什么是股份制非营利性医院

1非营利性医院实行股份制经营的依据

1.1非营利性医院可以实行与营利性医院相同的经营形式营利性医院与非营利性医
院在经营性质上的主要区别是其所获利润的分配和利用方式的不同。前者的经营目
的主要是为了获取利润，经营成果主要用于投资者分红；后者的经营目的主要是为
了提供基本医疗服务，经营成果主要用于自身再发展。但无论营利性医院还是非营
利性医院，在社会主义市场经济体制下，都要讲求经营、讲求效率，都要有一定的
盈利，否则，医院将难以生存和发展。从这点上讲，两者的经营原则又是一致的。
因此，营利性医院可以实行的经营形式，非营利性医院同样也可以实行。

1.2非营利性医院可以与营利性医院一样实行股份制经营“股份制是现代企业中的
一种资本组织形式，有利于所有权与经营权分离，有利于提高企业和资本的运作效
率”，营利性医院可以用，非营利性医院也可以用。非营利性医院实行股份制经营
，主要在于借鉴股份制完善的经营管理制度，实现医院内部运行机制和管理体制的
变革。这既是深化医院改革的需要，也符合卫生事业发展的特征和规律。

1.3非营利性医院实行股份制经营后的“非营利”性质可以不变非营利性医院实行
股份制经营后，仍然执行政府指导价格，履行其特定的社会职能，所获盈利主要用
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于医院的持续发展，其经营性质是“非营利性”的，仍应属于非营利性医院。

因此，从理论上讲，医院的“非营利性”与股份制经营是可以统一的；非营利性医
院实行股份制经营，是可行的。

2非营利性医院实行股份制经营的意义

2.1可以转换医院的经营机制非营利性医院实行股份制经营，通过资产的重组和股
份方式，使股份持有者的利益与医院的经济发展紧密联系，形成利益共享、风险共
担的命运共同体。这种经营模式，将在很大程度上调动职工的积极性，也必将为医
院的经营注入新的活力和动力。

2.2可以解决政医不分的弊病非营利性医院实行股份制经营，建立董事会领导下的
院长负责制，院长由董事会产生，对董事会负责。权力集中于董事会，外界行政干
预减少，将较大程度地改善医院的管理环境，使医院能够根据自身发展的需要，制
定发展方略，实施发展计划。

2.3可以拓宽医院的筹资渠道长期以来，政府对非营利性医院投入不足，医院补偿
机制不健全，建设资金匮乏，影响了医院的可持续发展。非营利性医院实行股份制
经营，可以灵活地多渠道、多方面筹集资金，摆脱生存和发展的困境。

2.4可以深化医院的三项改革非营利性医院实行股份制经营，可自主地因事设岗，
因岗定人，有效地控制人力成本的支出；可改变现有的劳资制度，实行岗位工资、
效率工资等多种分配形式；可更好地推进后勤服务社会化。

3非营利性医院实行股份制经营的形式

非营利性医院实行股份制经营的具体形式，可因地、因院制宜。

总的原则是，首先应对医院资产总值进行评估，将其作为国家股入股，并占总股份
的多数，一般应在60%以上。剩余股份可以有两种处理方式：一种是全部由职工认
购，职工全员入股；另一种是部分由职工认购，部分募集企业法人或社会人资金。

4非营利性医院实行股份制经营的原则

4.1防止国有资产流失在量化折股时，对医院资产要进行科学、规范的评估，并充
分考虑到医院无形资产的价值。严格年度财务申报、审计制度，严禁将国有股利润
移作他用或私分。
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4.2必须保证国家控股在确定股权设置时，国有股必须占到多数，以确保医院是社
会公益事业的性质，确保基本医疗服务、科研教学、预防保健等各项社会职能的实
现。

4.3执行政府指导价格非营利性医院实行股份制经营，必须在国家指导价格范围内
确定医疗服务价格。政府应完善有关的法规政策，加强宏观调控、指导与监督。

4.4合理利用经营利润医院的全部经营利润，首先按规定提取法定公积金和公益金
，剩余部分按股分配。国有股利润必须用于医院自身的发展，职工股或职工股和社
会股利润的分配由董事会确定。经营发生亏损时，首先以职工股冲减存量资本。

4.5先行试点逐步完善非营利性医院实行股份制经营，在理论上有待完善，在实践
上有待探索。可在全国范围内选择几个有代表性的政府举办的非营利性医院先行试
点，逐步总结、完善

中国的企业家，你更认可哪一个？

真正的企业家，能够改变行业格局，能够出口抢占国际市场，能够对社会有所贡献
。

具体到认可哪一位，实际有很多，不妨多说几位。

一、任正非

从交换机代理商做起，到自主研发交换机，再到推出更多通讯产品，加大研发投入
，与国际巨头同台竞技，产品行销170多个国家，为国争光。

华为的崛起，代表着中国制造的发展方向，低附加值的出口注定难以获得较高利润
，只能沦为发达国家的打工者，只有打造品牌和品质，才能通过增加附加值获得更
高利润，拥有更大的发展空间。

二、马云

阿里巴巴改变了国人做生意的模式，支付宝改变了国人的消费方式，蚂蚁森林让沙
漠有望成为绿洲，余额宝改变了国人的理财习惯。马云谱写了财富传奇，也创造出
诸多难以超越的成绩。

三、董明珠
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从销售人员做起，一路成长为公司董事长，带领一家国企成为行业龙头，这在竞争
激烈的家电行业实属不易。在董明珠带领下，分红丰厚的格力也成为股市中的一股
清流。

四、陶华碧

老干妈陶华碧，能把辣椒酱做成知名品牌，并且行销海外，匠人精神是重要原因。
优质原料，严格工艺，才能有长久的口碑。最为值得称道的是，老干妈不上市圈钱
，这一点与华为一样优秀。

五、曹德旺

福耀集团创始人，生产的玻璃大量出口，跻身世界同类产品前列。曹德旺不仅个人
捐款金额庞大，热衷慈善事业，还说出了很多大实话，尤其是对制造业和房地产的
观点一针见血，极为犀利，可谓有胆有识。

国足若组建四支分队：蓝队、红队、青队、黄队，你觉得怎么样？

事实上，大姚走马上任之后，成立CBA公司也好，实现管办分离也好，这些政策都
有着足球改革的影子。而最具特色的政策——红蓝国家队，却并不能说完全适合当
下的国足发展。当下的红蓝国家队制度，实际上是得益于14年之后中国篮球人才的
爆发。在这之前，后姚明时代的中国男篮甚至连合格的替补球员都凑不齐。多亏了
易建联，朱芳雨，王仕鹏那批球员，男篮才撑过了最艰难的一段时间。而在当下人
才井喷的情况下，将男篮拆分，把当打之年的中生代球员分到蓝队，把潜力新人们
分到红队，这样既可以减少球星们国家队俱乐部两头跑的负担，也可以给在国内赛
场上崭露头角的年轻人们更大的锻炼空间。

那么国足能这么分吗？国足能建的起国家二队，但从目前来看，像男篮那样拆分即
战力和潜力股的方式行不通。我们的人才储备还不能让“国足红队”去出战世界杯
预选赛，或是在亚运会上拔得头筹。如果我们想要建立自己的“国足红队”，至少
要培养出20岁左右能够登陆英超的球员（周琦），培养出能在23岁左右在国内联赛
取得武磊般成就的攻击手（丁彦雨航），培养出能去豪门球队试训的年轻球员（阿
布都沙拉木）。这真的很难。我想我们最应该学习篮球改革的，便是扩大了篮球这
项运动的普及范围，让更多孩子有地方打球，能接受系统的篮球训练。这才是红队
获得成功的关键，这也是国足改革最应该学，同时也是最难学的地方。

举个最简单的例子，我上高中的时候我们学校艺体生有篮球项目，整个学校宿舍前
的广场也得有十多个篮球场，每次高体的篮球比赛吸引一堆普通生看，打的好的甚
至有机会入选山东高速，但是没有足球项目，一个学习就那么一两个足球场，主要
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目的还不是用来踢球的，而且做广播体操或是一些田径类的项目，踢球就是偶尔有
人在踢也没有人去观看，对于足球的热爱程度不够，主要的原因就是我们所说的普
及力度不够，而且真的没有重视起足球这项运动来，只重视上层的足球，而忽略了
下层的作用，没有形成一种全方位的系统模式，其实足球这么大型的运动，都差不
多可以占据体育的半壁江山了，是否可以在艺考上多加入一项足球，而且于美术音
乐一样是独立出来的呢？

姚明在奥运十周年的体育人间节目中接受采访说:“我们总喜欢能出点成绩，但出
成绩是看金字塔塔尖，但是好多工作应该做在塔基。塔基到塔尖是要有时间的。”
可是现在U23政策也好，包括某人倡议的U23踢联赛，足协大体上重点工作一直在
塔尖，而不是塔基。国家队水平的提升不是只提升那塔尖的23人，也不是提升U23
国家队，而是提升塔基处那些星星之火，如果你真的做到可以燎原，那么塔尖的人
不用多操心，自然水平就上来了，无论做任何事情都需要顺着他的规律来才行，揠
苗助长只能是死路一条。

关于中国股市分红制度弊病，中国股市分红政策的介绍到此结束，希望对大家有所
帮助。
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